
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

36,73      Valor Total de Diárias 560,00    

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

02/02

NESTE DIA ESTIVEMOS EM BELO HORIZONTE JUNTO COM O PREFEITO EUGENIO 
VILELA, PARA PARTICIPARMOS EM DEFESA DO MUNICIPIO DE FORMIGA DA 
MOBILIZAÇÃO DA AMM (ASSOCIAÇÃO MINEIRA DE MUNICÍPIOS) EM VIRTUDE DOS 
PAGAMENTOS RETIDOS PELO GOVERNO DE MINAS RELATIVOS A PARTE QUE 
COMPETE AO MUNICIPIO DE FORMIGA E DEMAIS MUNICIPIOS DO IPVA, ICMS 
SAÚDE, FUNDEB DO ICMS, TRANSPORTE ESCOLAR E JUROS E CORREÇOES DOS 
REFERIDOS PAGAMENTOS RETIDOS E EM ATRASO. APÓS ISSO FOMOS A 
SECRETARIA DE ESTADO DE ESPORTES, SENDO  RECEBIDOS PELA CHEFE DE 
GABINETE DO SECRETÁRIO DE ESTADO, SRA. MILENA RIBEIRO, ONDE 
SOLICITAMOS OS PROGRAMAS DESENVOLVIDOS PELA REFERIDA SECRETARIA EM 
NOSSO MUNICIPIO. RESSALTO QUE O PREFEITO EUGENIO SEGUIU JÁ NA RODOVIA 
VIAGEM CONOSCO NO CARRO OFICIAL DA CAMARA EM VIRTUDE DE O CARRO 
OFICIAL DA PREFEITURA TER SOLTADO A BANDAGEM DO PNEU E O MESMO TER 
RETORNADO A FORMIGA PARA PROCEDER A TROCA E JÁ CONSERTADO, O 
MOTORISTA DELE FOI A BELO HORIZONTE BUSCA-LO, NÃO RETORNANDO O COM A 
GENTE NO CARRO DA CAMARA. APÓS ISSO, RETORNAMOS PARA FORMIGA.

Belo Horizonte          5,80 434
06:32 - 
20:03

Focus 140,00

02/02

Assessor de Comunicação Eduardo Lacerda Vaz  em viagem a Belo Horizonte 
juntamente com os vereadores Wilse Marques Faria, Mauro César Alves de Sousa, 
Evandro Donizetti da Cunha e Rogério Alves de Oliveira, para registrar o evento na 
Cidade Administrativa no Espação AMM, a convite do Prefeito Municipal.

Belo 
Horizonte

            -   434
06:32 - 
20:03

Focus 23,75

07/02

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA NO 
GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB ONDE 
SOLICITEI A INDICAÇÃO NO ORÇAMENTO DO ESTADO DO VALOR DE R$ 
200.000,00 (DUZENTOS MIL REAIS) PARA SEREM APLICADOS EM 
CALÇAMENTOS DE RUAS NO MUNICÍPIO DE FORMIGA NA RUBRICA 
INFRAESTRUTURA URBANA. TAMBÉM TRATEI DAS DEMANDAS DE 
INTERESSE DO MUNICÍPIO DESPACHADAS EM 2017 QUE AINDA NÃO TINHA 
SIDO ENCAMINHADAS E TAMBÉM AS QUE AINDA ESTAVAM SEM SOLUÇÃO. 
APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte          7,73 429
06:49 - 
17:52

Focus 140,00

Valor Total de Pedágios



07/02

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até a Assembléia Legislativa no gabinete do 
Deputado Estadual Gustavo Valadares, juntamente com o Verador Marcelo Fernandes de 
Oliveira, que irá ao Gabinete do Missionário Marcio Santiago e com Vereador Evandro 
Donizetti da Cunha que irá ao Gabinete do Deputado Estadual Antonio Lerin para tratar de 
assuntos de interesse organizacional do município.  

Belo 
Horizonte

            -   429
06:49 - 
17:52

Focus 31,67

15/02

NESTE DIA ESTIVEMOS EU E O VEREADOR MARCELO FERNANES NA CAMARA 
MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE, NA CONDIÇÃO DE MEMBROS DA MESA 
DIRETORA, ONDE FOMOS RECEBIDOS PELO VEREADOR JAIR DI GREGÓRIO, 
OBJETIVANDO A TROCA DE EXPERIÊNCIAS PARLAMENTARES E CONHECER OS 
MECANISMOS ADOTADOS PELA CMARA DE BELO HORIZONTE EM RELAÇÃO A 
SEGURANÇA E ORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA, COM VISTAS A SEREM 
IMPLANTADAS NA CAMARA MUNICIPAL DE NOSSA CIDADE.

Belo Horizonte        11,60 435
06:52 - 
19:23

Focus 140,00

15/02

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo os 
vereadores Marcelo Fernades de Oliveira e Mauro César Alves de Sousa, até  a Câmara 
Municipal no gabinete do vereador Jair de Gregório,  para tratar de assuntos de interesse 
organizacional do município.

Belo 
Horizonte

            -   435
06:52 - 
19:23

Focus 47,50



21/02

NESTE DIA ESTIVEMOS EU E O VEREADOR FLÁVIO COUTO, NO ESCRITÓRIO 
POLÍTICO DO DEPUTADO FEDERAL ZÉ SILVA EM BELO HORIZONTE, REUNIDOS COM 
SUA ASSESSORIA PARA TRATAR DOS SEGUINTES ASSUNTOS DE INTERESSE DO 
MUNICÍPIO DE FORMIGA: 1 -INTERCESSÃO JUNTO A DIRETORIA DA VLI, 
OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE CANCELA ELETRONICA EM PASSAGEM DE NÍVEL 
LOCALIZADA EM VIA URBANA, EM ATENDIMENTO AO ABAIXO ASSINADO DOS 
MORADORES DO BAIRRO ALTO DA PRAIA, HAJA VISTO QUE NO LOCAL NÃO EXISTE 
NENHUMA SEGURANÇA PARA QUE POR ALI PASSA, ALÉM DE SER UMA REGIÃO 
ESCOLAR, EMPRESARIAL E DE GRANDE FLUXO, INCLUSIVE COM RISCO 
CONSTANTE DE ACIDENTE GRAVE, DEVIDO A VELOCIDADE DE TRÁFEGO DO TREM. 
2 - DISPONIBILIZAÇÃO DE MENDA PARLAMENTAR NO VALOR DE R$ 350.000,00 PARA 
AQUISIÇÃO DE UM HIDROTRACTOR A SER UTILIZADO NO SERVIÇO DE LIMPEZA 
PERMANENTE DAS LAGOAS EM FORMIGA-MG, UMA VEZ QUE COM ESSA 
AQUISIÇÃO, AS DIVERSAS LAGOAS PODERÃO SER LIMPAS DENTRO DO PROJETO 
DE RECUPERAÇÃO E LIMPEZA DAS ALGAS NO QUE DIZ RESPEITO A 
EUTROFIZAÇÃO E ASSOREAMENTO, FAZENDO COM QUE OS REFERIDOS LOCAIS, 
VOLTEM A SER PONTOS TURISTICOS E POSSAM SER APROVEITADOS COMO LAZER 
E ENTRETENIMENTO, ALÉM DA PRESERVAÇÃO DO LOCAL E DA FLORA E FAUNA ALI 
EXISTENTES. 3 - SOLICITAÇÃO DE RECURSOS PARA AQUISIÇÃO DE MAQUINA E 
IMPLEMENTOS AGRICOLAS PARA TRABALHO COMUNITARIO DA ZONA RURAL DE 
FORMIGA. 4 - ATUALIZAÇÃO DOS PLEITOS DE INTERESSE DO MUNICIPIO DE 
FORMIGA QUE TEM SUA RESOLUÇÃO NO ESTADO, DESPACHADOS EM 2017 E QUE 
AINDA NÃO HAVIAM SIDO ENCAMINHADOS E RESOLVIDOS. APÓS ISSO 
RETORNAMOS PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        11,60 416
06:45 - 
16:20

Focus 140,00

21/02

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo os 
vereadores Mauro Cesar Alves de Sousa e Flávio Santos do Couto até o escritório regional 
do Deputado Federal Zé Silva,  para tratar de assuntos de interesse organizacional do 
município.

Belo 
Horizonte

  -    416
06:45 - 
16:20

Focus 47,50


